

MENDELSSOHN À L'ÉCOLE !

Deuxième et dernier concert de la Saison 2023-2024 de Galileo

(Lundi, 3 juin 2024) — Galileo (www.orchestregalileo.com) a le plaisir d'annoncer la tenue de son deuxième et dernier concert de sa Saison 2023-2024, **Mendelssohn à l'école !**, le **jeudi 20 juin prochain, 19h30**, à l'Église Sainte-Jeanne-de-Chantal de l'Île Perrot (1, rue de l'Église, Notre-Dame-de-l'Île-Perrot, QC, J7V 8P4).

Mendelssohn à l'école ! se trouve à remplacer le spectacle **Mendelssohn voyage !** prévu à l'origine par l'Orchestre mais dont le financement par les Conseils des arts du Canada et Conseil des arts et des lettres du Québec ne s'est malheureusement pas concrétisé, confirmant ainsi l'état de sous-dotation chronique de la Montérégie par ces deux instances. Galileo a par conséquent réduit de moitié le nombre de ses musiciens afin d'honorer la confiance que lui vouent son public et ses partenaires Ville de Vaudreuil-Dorion, Hydro-Québec et Desjardins Vaudreuil-Soulanges.

Enfant prodige à la manière de Mozart, Félix Mendelssohn-Bartholdy a produit des œuvres d'une grande qualité alors qu'il n'était que sur les bancs d'école. Galileo invite son public à en découvrir quelques-unes par le biais de trois symphonies pour cordes qu'il a jetées sur papier entre les âges de douze et quatorze ans, soit les n° 1, 7 et 8, véritables bijoux compositionnels rivalisant de fraîcheur et d'inventivité.

De plus, et après trois ans d'arrêt provoqué par la pandémie de la Covid-19, Galileo reprend les activités de son programme d'immersion « Dans la cour des grands » (<https://www.orchestregalileo.com/orchestreplus>) en invitant l'Orchestre symphonique des jeunes de Vaudreuil-Soulanges (OSJVS - <https://www.osjvs.org/fr/acceuil>) à s'exécuter pendant une quinzaine de minutes avant l'entracte du concert.

Nouveauté en 2023-2024, une catégorie aînés (34 \$), pour les personnes âgées de 65 ans et plus, s'ajoute à celles des billets réguliers (40 \$) et étudiants (8 \$). Ces entrées sont disponibles sur le site web de l'Orchestre www.orchestregalileo.com, par téléphone au 438.395.5752, par courriel au info@orchestregalileo.com ainsi qu'à la porte de l'Église, le soir du 20 juin 2024.

— 30 —

Source : Équipe Galileo

Photos : <https://www.orchestregalileo.com/medias>
info@orchestregalileo.com | 438.395.5752

Soyez à l'affût des dernières nouvelles de l'Orchestre sur ses réseaux sociaux :

<https://www.facebook.com/OrchestreGalileo>
<https://www.linkedin.com/company/orchestre-galileo/>
<https://www.youtube.com/@orchestregalileo/playlists>
<https://www.instagram.com/orchestregalileo/>

MENDELSSOHN AT SCHOOL!

Second and final concert of the 2023-2024 Galileo Season

(Monday, June 3, 2024) — Galileo (www.orchestragalileo.com) is pleased to announce the holding of its second and final concert of its 2023-2024 season, *Mendelssohn at school!*, on **Thursday, June 20, 7:30 p.m., at the Sainte-Jeanne-de-Chantal Church on Île Perrot** (1, rue de l'Église, Notre-Dame-de-l'Île-Perrot, QC, J7V 8P4).

Mendelssohn at school! is replacing the *Mendelssohn travels!* show originally planned by the Orchestra but for which funding by the Canada Arts Councils and Conseil des arts et des lettres du Québec unfortunately did not materialize, thus confirming the state of chronic undersfunding of Montérégie by these two authorities. Galileo has therefore reduced the number of its musicians by half in order to honor the trust placed in it by its public and partners Ville de Vaudreuil-Dorion, Hydro-Québec and Desjardins Vaudreuil-Soulanges.

A child prodigy in the style of Mozart, Félix Mendelssohn-Bartholdy produced works of great quality while he was only at school. Galileo invites his audience to discover some of them through three symphonies for strings that he wrote down on paper between the ages of twelve and fourteen, namely Nos. 1, 7 and 8, true compositional jewels rivaling each other in freshness and inventiveness.

In addition, and after three years of shutdown caused by the Covid-19 pandemic, Galileo is resuming the activities of its immersion program “Dans la cour des grands” (<https://www.orchestragalileo.com/orchesterplus>) by inviting the Vaudreuil-Soulanges Youth Symphony Orchestra (OSJVS - <https://www.osjvs.org/fr/acceuil>) to perform for around fifteen minutes before the concert intermission.

New in 2023-2024, a seniors category (\$34), for people aged 65 and over, is added to those for regular tickets (\$40) and students (\$8). These entries are available on the Orchestra's website www.orchestragalileo.com, by telephone at 438.395.5752, by email at info@orchestragalileo.com as well as at the door of the Church, on the evening of June 20, 2024.

- 30 -

Source: Galileo Team

Photos: <https://www.orchestragalileo.com/medias>
info@orchestragalileo.com | 438.395.5752

Be on the lookout for the latest news from the Orchestra on its social networks:

<https://www.facebook.com/OrchestreGalileo>
<https://www.linkedin.com/company/orchestra-galileo/>
<https://www.youtube.com/@orchestragalileo/playlists>
<https://www.instagram.com/orchestragalileo/>

Galileo

ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE LA VALLÉE-DU-HAUT-SAINT-LAURENT

abcdefghijklmnopqrstuvwxyzZ..

Mendelssohn
à l'école!

Félix Mendelssohn • Sinfonias pour cordes n° 1, 7 et 8

Orchestre Galileo | Daniel Constantineau, direction

avec la participation de l'Orchestre symphonique des jeunes de Vaudreuil-Soulanges

20 juin 2024 | 19h30 | Église Sainte-Jeanne-de-Chantal | Île Perrot

Billets 40 \$ ◊ 34 \$ ◊ 8 \$ | www.orchestregalileo.com | 438.395.5752



Gagnon Bastien CPA Inc.

